

**Banco Bilbao Vizcaya Argentaria, S.A.** (BBVA), de conformidad con lo establecido en la legislación de Mercado de Valores, comunica la siguiente:

**OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE**

Se adjunta nota de prensa que informa de cambios en la primera línea ejecutiva del Grupo BBVA.

Madrid, 27 de julio de 2023

27.07.2023

# BBVA nombra directora financiera a Luisa Gómez Bravo y director de Sostenibilidad y Corporate & Investment Banking (CIB) a Javier Rodríguez Soler

Luisa Gómez Bravo asumirá el cargo de directora financiera del Grupo BBVA. Actualmente es la responsable de Corporate & Investment Banking (CIB), el área de banca mayorista. Sustituirá a Rafael Salinas Martínez de Lecea, que dejará sus funciones ejecutivas después de más de tres décadas de una exitosa carrera en el banco y seguirá vinculado a la entidad como consejero de Garanti BBVA. Adicionalmente, el director del área de Sostenibilidad, Javier Rodríguez Soler, suma a sus responsabilidades actuales la dirección de CIB.

“Durante su exitosa carrera, Rafael ha contribuido a situar a BBVA como uno de los bancos más rentables y eficientes de Europa, así como a incrementar notablemente la creación de valor para los accionistas”, ha señalado el consejero delegado de BBVA, Onur Genç. “Luisa seguirá potenciando el liderazgo del Grupo BBVA en su etapa de mayor solvencia y fortaleza financiera; mientras que Javier continuará capturando la enorme oportunidad que representa la sostenibilidad, impulsando también el negocio de banca mayorista con el éxito logrado por Luisa”.

Bajo el liderazgo de Javier Rodríguez Soler, las áreas de Sostenibilidad y CIB mantendrán una estructura separada, con el fin de que la definición y la ejecución de la estrategia de sostenibilidad sigan estando presentes no sólo en CIB, sino en todos los países y negocios.

[Luisa Gómez Bravo](#) comenzó su trayectoria profesional en Salomon Brothers y Lehman Brothers, hasta su incorporación a BBVA hace más de dos décadas. Desde entonces, ha asumido diversos puestos de responsabilidad, entre los que destacan responsable de Desarrollo de Negocio de Banca Minorista en España; directora financiera, de riesgos y de desarrollo corporativo en Consumer Finance; directora global de Asset Management; directora de Transformación y Operaciones de BBVA España y Portugal; directora de Relación con Inversores y Accionistas; directora de Inversiones y Gestión de Gastos; y, desde finales de 2018, directora de CIB.

[Javier Rodríguez Soler](#) inició su carrera en McKinsey. Tras cinco años en Endesa, donde fue director de Estrategia y M&A y, posteriormente, de Relación con Inversores, se unió a BBVA en

27.07.2023

2008 como responsable del sector de Energía, dentro del área de CIB. En 2010 pasó al área de Estrategia y M&A, donde fue nombrado responsable global en 2015. En 2018 fue designado 'country manager' de la filial del Grupo en Estados Unidos, vendida después a PNC, y desde julio de 2021 es responsable de Sostenibilidad.

**CONTACTO:**

**Comunicación Corporativa**

Tel. +0034 91 374 63 49

comunicacion.corporativa@bbva.com

Para información financiera adicional sobre BBVA visitar:

<https://accionistaseinversores.bbva.com/>

Para más información de BBVA ir a: <https://www.bbva.com>

## Acerca de BBVA



**739,6€**  
miles de millones  
de activo total

**68,3**  
millones de clientes  
activos

**>25**  
países

**6.051**  
oficinas

**29.882**  
cajeros

**116.923**  
empleados

Cientes activos: personas físicas o jurídicas titulares de un contrato de producto activo.

Información a cierre de marzo de 2023. El mapa excluye aquellos países en los que BBVA no tiene sociedad o el nivel de actividad es reducido.

BBVA es un grupo financiero global fundado en 1857 que cuenta en la actualidad con más de 68 millones de clientes activos y cerca de 117.000 empleados. La entidad está presente en más de 25 países, tiene una posición de liderazgo en el mercado español, es la mayor institución financiera de México y cuenta con franquicias líderes en América del Sur y Turquía.

BBVA contribuye a través de su actividad al progreso y bienestar de todos sus grupos de interés: accionistas, clientes, empleados, proveedores y la sociedad en general. En este sentido, BBVA apoya a las familias, los emprendedores y las empresas en sus planes de futuro, y les ayuda a aprovechar las oportunidades que proporcionan la innovación y la sostenibilidad. Asimismo, BBVA ofrece a sus clientes una propuesta de valor diferencial, apalancada en la tecnología y en los datos, ayudándoles a mejorar su salud financiera con una información personalizada en la toma de decisiones financieras.